

735

RIEMAECKER (DE) (*Achille - Xavier - Auguste-Joseph*), Sous-officier (Berchem, Flandre orientale, 20.9.1850-Léopoldville, 23.12.1893). Fils d'Albert et de D'Huyvetter, Digna.

Maréchal des logis au 4^e régiment de lanciers, où il était entré comme volontaire le 15 mars 1869, A. De Riemaecker sollicite en mars 1874 son envoi en congé illimité pour pouvoir s'engager dans l'armée coloniale des Indes néerlandaises. Son départ pour les Indes a lieu le 14 avril 1874 et, après plusieurs rengagements successifs, il rentre en Europe avec le grade de sergent-écrivain, en juin 1893. Peu après son retour en Belgique, il se met en quête d'un engagement au service de l'État Indépendant du Congo. Admis au grade de sergent de la Force publique, il s'embarque le 6 octobre et arrive à Boma le 30. Désigné pour aller renforcer l'expédition entreprise par Roget dans le Haut-Uele, il quitte Boma le 6 novembre et atteint péniblement Léopoldville par la route des caravanes, sous un soleil de plomb. Frappé d'insolation, il ne peut poursuivre son chemin et meurt à Léopoldville.

16 février 1950.
A. Lacroix.

Registre matricule n° 1188. — *A nos Héros coloniaux morts pour la civilisation*, p. 257.